

EXCURSION, VISITE GUIDÉE, ANIMATION, NEUCHÂTEL

# ATELIER - FÊTONS LA MORT COMME AU MEXIQUE !

Au Mexique, la fête des morts est un événement majeur, amalgame de traditions préhispaniques et catholiques. Au lieu de craindre la mort, on la célèbre avec humour en conviant les défunts à une grande fête. Il n'y a plus de distinction entre l'univers des morts et celui des vivants !

En amont de cette fête, célébrée au MEN le 1er novembre, le collectif artistique Les 3 Poules propose une série d'ateliers collaboratifs, durant lesquels les participant-es créeront une installation monumentale.



---

## HORAIRES D'OUVERTURE

Le 1 oct. 2025  
Mercredi

14:30

## BON À SAVOIR

- Cet atelier est destiné à tous-tes.
- Enfants bienvenus dès 4 ans, accompagnés d'un-e adulte.
- Horaire : 14h30 – 16h30
- Gratuit, sur réservation : 032 717 85 60 ou [reception.men@ne.ch](mailto:reception.men@ne.ch)

## CONTACT

Musée d'ethnographie de Neuchâtel  
4, Rue de Saint-Nicolas  
2000 Neuchâtel

